



## India destaca el potencial colaborativo con Latinoamérica y El Caribe

### Description

(Nueva Delhi) El canciller Subrahmanyam Jaishankar destacó hoy el potencial de colaboración que existe entre India y las naciones de la región de América Latina y El Caribe en materia de salud, seguridad alimentaria y energía.

En la sesión plenaria especial Impulsando Alianzas Económicas para el Crecimiento Colaborativo, de la última jornada del cónclave India-Latinoamérica y el Caribe (India-LAC), el ministro de Asuntos Exteriores enfatizó la importancia de la minería, la infraestructura y la defensa como áreas a explorar.

Jaishankar apuntó que la innovación y las denominadas startups (empresas o emprendimientos enfocados en un solo producto o servicio, entre otras características) pueden ayudar a construir más puentes.

Nuestras alianzas para el desarrollo con la región LAC seguirán dando frutos, aseguró el canciller indio.

Consideró que ambas partes están forjando integraciones económicas dinámicas para impulsar el crecimiento colaborativo.

El jefe de la diplomacia india refirió que la alianza entre las dos regiones fomenta la innovación y la inversión con las fortalezas de India en Tecnologías de la Información, manufactura y energías renovables, y el enfoque de LAC en la deslocalización cercana, la diversificación comercial y la sostenibilidad.

Los ambiciosos objetivos de las naciones latinoamericanas y caribeñas en materia de energías renovables se alinean con el liderazgo de India en iniciativas de energía solar y limpia, coincidió.

Abogó por materializar más oportunidades en tecnología financiera, comercio electrónico y servicios digitales, como un camino hacia la prosperidad compartida y el desarrollo sostenible.

Jaishankar reiteró el compromiso de India con el impulso del intercambio comercial que, en la actualidad, está en el orden de cifras superiores a los 40 mil millones de dólares y por una mayor integración entre las dos regiones.

Mencionó, asimismo, la Alianza Solar Internacional (ISA) y la Alianza Global de Biocombustibles, como mecanismos mediadores entre los intereses de una mayor conexión entre India y América Latina y El Caribe.

La víspera, el titular indio de Comercio e Industria, Piyush Goyal, destacó que aún existe un importante potencial sin explotar para la expansión económica y comercial.

Afirmó que la alianza India-LAC no se limita a los negocios, sino también a los intercambios culturales, las tradiciones compartidas y el compromiso colectivo con la preservación del patrimonio.

Goyal celebró, asimismo, el cónclave como una excelente plataforma para fomentar lazos económicos duraderos y conexiones interpersonales más profundas entre ambas regiones.

Exhortó a objetivos ambiciosos con el objetivo de duplicar el volumen comercial en los próximos cinco años, centrándose en sectores como la ingeniería, la salud, las energías renovables, los minerales críticos, el turismo, la agricultura, las gemas y la joyería, y los servicios digitales.

El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2025